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Bisschen schade, dass die Ablöse vermutlich nicht höher wird.

Wobei hier natürlich auch der aufnehmende Verein pokern kann.

Die wissen, dass wir das Geld für die Neuaufstellung des Kaders dringend brauchen und
zwar lieber heute als morgen.

Für einen etablierten Erstligisten dürfte Löwen dagegen vorerst keine echte Säule sein,
die man unbedingt braucht, sondern mehr ein nettes Add-on, dass man sich eben mal
leistet, weil mans kann und einem die Kohle nicht weh tut.

Es könnte aber wirklich so sein, dass 7 Millionen jetzt für uns mehr wert sind
als 10 Millionen in vier Wochen, falls es uns nämlich die Chance ermöglicht,
unsere Wunschspieler zu verpflichten.

Alles anzeigen 

Danke, insbesondere der letzte Satz ist ein kleiner Lichtblick.

Ansonsten finde ich es schon recht irritierend dass bei einem "Tauziehen" zwischen 3
Bundesligisten und 1 Premier-League Vereinen nur eine Ablöse in Höhe des Marktwertes
herausspringt. (mögliche Zuzahlungen wenn Hertha in die CL kommt usw. interessieren mich
ehrlich gesagt kein Stück).

Zum Marktpreis verkaufe ich etwas wenn ich es über habe, oder nicht mehr brauche usw.

Wenn etwas begehrt ist muss da eigentlich mehr rausspringen, insbesondere vor dem
Hintergrund der aktuell versauten Preise in ganz Europa.

Nun Ja, damit sind wir wieder beim Eingangssatz, es kann schon auch so Sinn machen....
WENN....
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